
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1199/2016 
  

 

Requer informações da Prefeitura 
Municipal sobre a possibilidade de 
ceder com a maior brevidade 
possível, um funcionário para atuar 
na limpeza da nova sede do Corpo 
de Bombeiros.   

 
 

Senhores Vereadores,  
 
 
 
CONSIDERANDO que em visita a nova sede do Corpo de 

Bombeiros, este vereador pôde constatar a dificuldade de manutenção do 
prédio, que foi construído em área da municipalidade superior a 2,6 mil m², no 
Jardim Souza Queiroz, com investimento de mais de R$ 2 milhões na 
construção da unidade, feita em parceria entre a Prefeitura e o Estado; 

 
 CONSIDERANDO que a nova sede com localização estratégica, 

ficou muito bonita e ampla, contando com 33 ambientes, que devem receber 
limpeza e manutenção diária para sua preservação;  

 
CONSIDERANDO que o Corpo de Bombeiros é sinônimo de 

profissionalismo, de técnica, com missão de atender a população dia e noite da 
melhor forma possível, por meio de um serviço público emergencial com ações 
que mantêm  o espírito de solidariedade; 

 
CONSIDERANDO que o Poder Público precisa entender as suas 

necessidades e ajudar em tudo o que for possível, já que prestam um serviço 
essencial e de extrema qualidade à toda a comunidade; 

 
 CONSIDERANDO que este vereador, durante a visita, recebeu o 

pedido de interceder junto à Prefeitura Municipal no sentido de que seja cedido 
um funcionário para atuar na limpeza e pequenas manutenções necessárias ao 
prédio; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1) A Prefeitura Municipal pode ceder um funcionário para 
serviços de limpeza e manutenções diárias para trabalhar na nova sede do 
Corpo de Bombeiros?  

 
2) Sendo a resposta positiva, favor dar data aproximada da 

cessão do referido funcionário. Sendo negativa, favor expor os motivos. 
  
 
       Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de agosto de 2016. 
 
 
 
 

Edison Carlos Bortolucci Jr. – “Juca” 
Vereador Presidente 


